

Decisión de la CREG permitirá a TGI aumentar la capacidad de transporte de gas natural

 Se prioriza la ampliación y mejora de la infraestructura existente en el tramo Mariquita – Gualanday y en el ramal Jamundí – Valle del Cauca, y la obra de confiabilidad bidireccional Barrancabermeja – Ballena

Bogotá, 06 de agosto 2024. La Transportadora de Gas Internacional S.A. ESP (TGI), filial del Grupo Energía de Bogotá (GEB), resalta el trabajo y la decisión de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) para sacar adelante los proyectos que permitirán a TGI continuar con su propósito de transformar vidas con energía sostenible y competitiva. Así mismo, le permitirá al sector del Gas Natural crecer en el desarrollo e inversión en infraestructura para garantizar mayor confiabilidad en el sistema. De esta forma, el gas seguirá siendo la mejor opción para la transición energética en un momento de vital importancia para el país.

Con las resoluciones de la CREG, TGI continuará cumpliendo con su compromiso país gracias a la aprobación de la ampliación y mejora de la infraestructura existente en el tramo Mariquita – Gualanday y en el ramal Jamundí – Valle del Cauca, así como, la bidireccional Barrancabermeja – Ballena. Estas son obras que contribuyen al abastecimiento para el interior y sur del país. Con estos proyectos TGI podrá aumentar la capacidad de transporte de su sistema.

"Es una buena noticia para el sector del gas natural. TGI reafirma su voluntad irrevocable de ejecutar estos proyectos para seguir aportando al país en su proceso de transición energética, al garantizar el transporte de gas natural hacia el interior del territorio nacional", recalcó Mónica Conteras Esper, presidente de TGI.

Para TGI, el reconocimiento de los flujos de ingresos por la interconexión del sistema de transporte de gas de la costa y el del interior, y la ampliación de la capacidad bidireccional entre Barranquilla y Ballena tienen un alto valor estratégico, ya que permitirán aumentar la capacidad de transporte hasta los 170 millones de pies cúbicos día, haciendo posible que los excedentes de gas en la Costa Caribe puedan llegar al interior de Colombia.

"Los ajustes de la metodología para evitar el reemplazo prematuro de la infraestructura y las nuevas determinaciones para la agilización de proyectos del Plan de Abastecimiento de Gas dinamizarán las inversiones y garantizarán la confiabilidad del gas natural como energético que promueve el cierre de brechas sociales y de pobreza en el país", agrega la presidente de TGI.

Sobre TGI: La Transportadora de Gas Internacional S.A. ESP -TGI-, filial del Grupo Energía Bogotá, es la mayor transportadora de gas en Colombia con más de 4.000 kilómetros de gasoductos y más del 54% del volumen de gas transportado en el país, atendiendo las zonas más pobladas de Colombia tales como Bogotá, Medellín, Cali, Bucaramanga, el Eje Cafetero y el Piedemonte Llanero. Su infraestructura conecta desde La Guajira hasta el Valle, pasando por más de 1.200 municipios. Contacto: Ma. del Pilar Bolívar, Directora de Comunicaciones Externas. comunicaciones@tgi.com.co Tel: +573165220652; +573115019556.